

The background is a vibrant, stylized illustration of a tropical island. On the left, a wooden shipwreck is partially submerged in the water, with a large white sail and a wooden anchor visible. In the center, a tall, cylindrical lighthouse sits on a small island, emitting a bright yellow glow. The surrounding landscape is lush with green foliage, including palm trees and various tropical plants. The sky is a deep blue with some faint, glowing particles. The overall style is reminiscent of a children's book illustration.

# EL TESORO DE BARRACUDA

UN RELATO ILUSTRADO

INICIAFILMS

BELVISION

HAMPA  
STUDIO

filmax.

AULAFILM



En lo más oscuro de la noche más oscura, un grupo de piratas llega a una isla desierta. Son la tripulación del *Cruz del Sur*, liderados por el temible capitán Barracuda.



En un rincón de la isla, cavan, cavan y cavan, hasta que dan con un pesado cofre. “¡El tesoro de Krane, al fin es mío!”, grita Barracuda.



La tripulación sonríe pensando en lo que van a hacer con las joyas y las monedas de oro. Después de tantos años buscando ese tesoro, finalmente lo han encontrado. Pero, al abrir el cofre... dentro solo hay un libro. ¡Un libro! ¡Y ninguno de ellos sabe leer!



Muy lejos de allí, en otra isla del Caribe, hay un orfanato dirigido por dos mujeres que siempre están de mal humor. Allí vive la heroína de esta historia, una niña llamada Anabel.



Van a entregarla a una familia que la pondrá a limpiar y cocinar, pero ella tiene otros planes. Aún no sabe cómo, pero piensa ir a Barbados y encontrar a su tío Felipe, la única familia que le queda.



Mientras huye, Anabel termina atrapada en un barril de patatas. Y, ¿para quién son esas patatas? Nada más y nada menos que para el *Cruz del Sur*, el barco del pirata Barracuda.



Cuando sale del barril, Anabel descubre que el barco está en medio del mar. Peor aún, ¡si la encuentran allí, la tirarán al agua! Ballena, el cocinero, siente lástima y la ayuda: si se corta el pelo y finge ser un chico, quizá Barracuda le perdone la vida.



Cuando descubren a Anabel... perdón, a Chispas (¡recordad, ahora es un chico!), el resto de la tripulación desconfía de ella. ¿Y si es un espía del malvado pirata Fung Tao? Pero, cuando van a lanzarle al agua, descubren que Chispas sabe leer y escribir.



La situación es sencilla. Barracuda cree que el secreto del tesoro del gran pirata Krane está en el libro que encontraron, pero no sabe leer. Chispas sabe leer, pero necesita ir a Barbados. Si él les enseña a leer, ellos le llevarán hasta su tío Felipe. ¡Trato hecho!



En una isla cercana, Chispas y los piratas compran un montón de libros para poder estudiar. Por casualidad (¿o no?), se encuentran con Puño de Hierro, una misteriosa pirata que enseguida descubre el secreto de Chispas. Pero, en vez de traicionarla, le ofrece una caracola: si alguna vez necesita ayuda, solo tiene que soplar por ella.



Por desgracia, conseguir que una panda de brutos piratas aprendan a leer es más difícil de lo que parece. Y ya parece complicado. Chispas se esfuerza en enseñarles el alfabeto, pero el único que parece avanzar algo es Ballena. Mientras tanto, Barracuda está perdiendo la paciencia.



Las cosas se complican aún más cuando aparece el barco del pirata Fung Tao, dispuesto a robarles el libro. Una batalla terrible comienza entre los dos barcos y, a pesar del valor de Barracuda y sus piratas, las cosas se están poniendo complicadas.



Y parece que se van a poner más complicadas, porque la corriente empuja al *Cruz del Sur* hasta las aguas de la Peña del Condenado... de las que nadie jamás ha salido vivo.



Espera un momento... ¿Nadie? ¡No, Phineas Krane lo logró!  
Gracias a todo lo que ha descubierto en el libro, Chispas consigue salvar a sus amigos y ponerles a salvo en una cueva. Pero no cualquier cueva, ¡es el escondite secreto de Krane!



Entre las cosas de Krane, Chispas y Ballena encuentran un misterioso papel en blanco. Con el calor de una vela, hacen aparecer un mapa con indicaciones para encontrar el verdadero tesoro.



Chispas, Barracuda y la tripulación del *Cruz del Sur* siguen el mapa por todo el Caribe. Los peligros se les presentan por todas partes y Fung Tao les pisa los talones, pero unidos, los piratas siguen adelante hasta encontrar el tesoro de Krane.



¡Ya lo tienen! ¡El legendario tesoro de Phineas Krane es suyo!  
¡Son tan ricos que podrían comprar una isla cada uno! O, bueno,  
podrían si no fuera porque en ese momento se descubre el secreto  
de Chispas, o sea, de Anabel.



Furioso, Barracuda le dice que su barco no es lugar para una niña, pero el resto de la tripulación la defiende: si han llegado hasta allí es gracias a ella.



Las cosas no dejan de complicarse. Al parecer, Fung Tao les ha seguido hasta allí. Aprovechando que están todos discutiendo, captura a la tripulación del *Cruz del Sur* y se lleva el tesoro. Solo Chispas y Barracuda consiguen escapar por los pelos.



Solos y abandonados en una isla lejos de todo, Barracuda piensa en lo mucho que ha perdido: su barco, el tesoro, su tripulación... Todo por desconfiar de Chispas. Pero aún no es demasiado tarde para arreglarlo. ¡Al rescate!



Con la ayuda de Puño de Hierro y sus piratas, Barracuda y Chispas se cuelan en la fortaleza de Fung Tao y liberan a Ballena y el resto de la tripulación del *Cruz del Sur*. Así, esta extraña familia vuelve a juntarse. Pero, ojo, el peligro está a la vuelta de la esquina.



Los piratas de Fung Tao les descubren. Barracuda y su grupo tratan de huir, pero rápidamente les cortan el paso. ¡No les queda otra opción que luchar por sus vidas!



Con mucho valor y un poco de suerte, Puño de Hierro, Barracuda, Chispas, Ballena y todos sus amigos logran darle la vuelta a la situación, defendiéndose de los villanos y dejando la fortaleza al borde de la explosión.



Pero Fung Tao no piensa darse por vencido. En un duelo épico sobre el mismísimo tesoro de Krane, Barracuda se enfrenta al malvado pirata para salvar a Chispas. Cuando todo parece ir fatal, ¡Fung Tao es derrotado!



Los héroes huyen a toda velocidad de la fortaleza del villano momentos antes de que vuele por los aires.  
Han perdido el tesoro, pero vuelven a estar juntos.



Más juntos que nunca, de hecho: el *Cruz del Sur* tiene ahora nuevos aliados y, sobre todo, una nueva marinera. Chispas, por su parte, ya no tiene que ir a Barbados en busca de su familia: la tiene allí mismo. Y ahora, ¡rumbo a nuevas aventuras!

Las imágenes de *El tesoro de Barracuda* son propiedad de *El tesoro de Barracuda A.I.E.*, Inicia Films, Hampa Studio y Belvision / Filmax.

Todas las imágenes de esta guía son propiedad de sus debidos autores y aparecen aquí con fines educativos. Se ha tratado de acreditar debidamente todas ellas, en caso de error u omisión por favor diríjanse a la dirección de contacto para su subsanación inmediata.

**Coordinación y edición**

Aulafilm (Las Espigadoras)

**Diseño gráfico**

Ana González de la Peña

**Textos**

Pablo López

Septiembre, 2025

© Inicia Films y  
Las Espigadoras S.L. 2025.

Todos los derechos reservados. Queda totalmente prohibido difundir, comunicar o publicar esta guía a través de Internet o de cualquier otro medio equivalente. Cualquier forma de explotación de esta obra, en especial su reproducción, distribución, comunicación pública o transformación, solo puede ser realizada con la autorización de sus titulares, salvo excepción prevista por la ley. Para cualquier uso que se quiera hacer no previsto en la ley, diríjase a: [info@aulafilm.com](mailto:info@aulafilm.com)



INICIAFILMS

BELVISION

HAMPA  
STUDIO

filmax.

AULAFILM